



あひるぐみだより

12月



2024年12月2日 保土ヶ谷保育園
あひる組担任

最近の子どもたちの様子

急に寒くなり、いよいよ冬本番！それでも子どもたちは“お外にいきた～い！”と元気いっぱいです。様々な感染症が増える時期ではありますが、子どもたちの体調を確認しながら、戸外遊びも楽しんでいきたいと思ひます。

身体の使い方がまた上手になり、鉄棒に両手でぶら下がったり、ジャンプしたり…。できるようになったことも増えて、「せんせい みてみて～！」と嬉しそうに報告してくれます^^ そんな姿を見て、“ボクも ワタシも！”とすぐに同じようにまねっこしたり、少し離れたところからジューッとみて、いなくなってからやってみたりする子ども…♪まだまだ一人遊びが基本な時期ですが、友だちと一緒に過ごす中で、色々なことを吸収しています。

おしゃべりも上手になり、「いらっしゃいませ～」「もしもし、おちゃください！」なんて覚えた言葉を使って、簡単なごっこあそびも広がっています^^ 私たち保育者も一緒になって言葉のやりとりを楽しみながら、子どもたちの好き、楽しいを見つけていきたいと思ひます。また、洋服の着脱、靴下靴の脱ぎ履きもじぶんでやってみようとする子が増えてきました。じぶんでやりたい気持ちを大事にし、援助していきながら、成功体験を増やしていきたいと思ひます。

絵本の読み聞かせ…♪

絵本の読み聞かせをすると、ずっと前に座り、釘付けになって見えています。絵本にでてくる言葉が“おもしろい！”と感じたら、同じように声に出したり、友だちと体を揺らして楽しむ姿も…^^ 言葉がわかるようになり、また違う面白さを感じているのでしょうか…^^

年齢に合わせた楽しめる絵本はもちろん、季節や行事を感じられる絵本も楽しんでいこうと思ひます。



今月の活動予定

- 子どもたちの体調をみながら、散歩に出掛けたいと思ひます。友だちや保育者と一緒に、歩く楽しさを感じられるようにしていきます。
- 寒い日も続くので、室内ではアスレチックなどで身体を動かすことを楽しんだり、冬ならではの製作も、楽しみたいと思ひています。



お知らせ

- 寒くなってきたので、着替えのストックの入れ替えをお願いいたします。また、感染症が流行る時期でもあるので、体調の変化があれば受入れ時に職員までお伝えください。
- 個人のエプロンを用意していただきましたが、シリコンエプロンを使用することになりました。個人の食食用エプロンは引出しに入れておいて下さい。